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生協の購買で販売されているサンドイッチには学生が開発したものがあるのをご存じでしょ

うか？ 私たちが普段何気なく食べているサンドイッチにも実は様々な秘密が隠されているの

です。今回は、学生開発サンドの魅力をご紹介いたします。

学生開発サンドはその名の通り、学生が開発を手がけたサンドイッチです。京
大生協学生委員会あらんじぇが中心となって総代の方々と協力して企画し、実現
しました。「こんなサンドイッチがあればいい」という学生の意見をもとにして
作られており、普通のサンドイッチとはひと味もふた味も違います。

まず、学生委員会あらんじぇで企画が発案され、生協の職員、総代の方々の意見を
聞きながら、試作会を実施します。試作会で評価の高かったサンドイッチが、商品化
されることとなり、生協食堂で改良された後にようやく学生開発サンドが完成し、店
舗に並べられます。学生と生協職員が協力し、試行錯誤の末に、皆さんのもとへと新
作サンドが届けられるのです。
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実際にサンドイッチを作るのは生協の食堂。学生開発サンドはすべて北部食堂
で手作りされており、合成着色料や保存料などの添加物を一切使用していません。
また、厚生労働省の基準よりもはるかに厳しい独自のチェックリストを設け、食
材を選んでいます。おいしいだけでなく、安心して食べられるのも学生開発サン
ドの魅力です。

皆さん、学生開発サンドについて知って頂けましたか？

今日のお昼はサンドイッチで決まりですね。

学生開発サンドとは？

企画からお届けまで

安全性も特長
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今年新しく開発されたサンドイッチ

あらんじぇ？ 総代？

学生委員会あらんじぇは、らいふすてーじ編集

部と同じく京大生協学生委員会に所属するサーク

ルで、今回の学生開発サンドだけでなく、生協店

舗アレンジを目標としてオリジナルパフェの開発・

ECO-heartの企画なども行っています。

総代とは生協組合員の代表者のことで、４月の生

協ガイダンスなどで選出されます。生協に組合員の

声を伝えるという大切な役割を担っています。

他にも過去にエビカツサンド・南瓜コロッケサンド・ミンチカツサ

ンド・甘辛チキン＆野菜サンド・ボリュームイッチなどが開発されました。

中華料理の定番エビチリを挟んだサン
ドイッチ。エビのぷりぷりとした食感が
たまらない一品です。現在人気No.１！

ジューシーな豚のしょうが焼きのサン
ドイッチ。しょうが焼きとシャキっとし
たゴボウサラダがベストマッチ。

カニかまとハンバーグという意表をつ
いた組み合わせのサンドイッチ。一度食
べれば虜になること間違いなし。

▲店頭に並べられたサンドイッチ

下宿生活３年目にしてビデオの録画方法がわからないことに気付いた。 （工・３　いわずもがな）


